

Le discours du Cyclo-Club de Bernin.

Monsieur le Député, Monsieur les Maires, bonjour,

Nous saluons également la présence de Michel Costantini président du CODEP.

Le Cyclo-Club de Bernin est venu nombreux vous montrer combien l'ouverture d'une piste cyclable est une bonne initiative et qu'elle nous concerne. Mais, il est venu aussi vous dire qu'il en veut plus et qu'il faut des routes telles qu'on les trouve en Savoie, ayant des bandes cyclables **aménagées sur les cotés**.

La route du Grésivaudan est pour les cyclistes un vrai danger, parsemée de rétrécissements qui sont des pièges.

Des accidents graves se sont produits dans notre club l'année passée et nous sommes inquiets car la saison cycliste commence ce samedi 1^{er} mars.

Pour sortir de la vallée, notre **seule** échappatoire est la route agricole. Malheureusement celle-ci est devenue la déviation de Crolles prise par des personnes qui passent là pour gagner du temps, d'où une grande vitesse, bien que ce soit limité à 30 km à l'heure, avec priorité aux cyclistes.

Toutes les infractions au code de la route ont lieu sur cette route.

Nous vous demandons d'intervenir pour faire respecter la loi afin que nous soyons en sécurité.

Pourquoi ne pas y interdire la circulation automobile le samedi et le dimanche ?

Vous laisseriez la route aux familles qui s'y promènent à pied et en vélo. Cela se fait sur les quais de l'Isère à Grenoble le week-end.

Le Cyclo-Club de Bernin vous invite « sur le terrain » à faire avec lui, **en vélo** et quand vous voulez, les quelques kms entre Crolles - Lumbin, vous y serez en bonne compagnie avec un club qui compte 43 % de féminines.

Merci et à bientôt... sur le vélo.